

Vicecanciller cubano: IV Cumbre de Celac fortalecerá el bloque



Quito, 25 ene (RHC) El Vicecanciller de Cuba Abelardo Moreno dijo este 25 de enero en Quito que la IV cumbre de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac) debe contribuir a fortalecer el bloque regional.

Moreno representa a su país en la reunión de coordinadores nacionales que se desarrolla previo a la cita de jefes de Estado o Gobierno de los 33 países miembros del organismo integracionista fundado en 2010.

El funcionario cubano aseguró a la agencia Prensa Latina (PL) que se trabaja desde ayer en la puesta a punto de la declaración política y demás documentos especiales que serán sometidas mañana 26 de enero a la aprobación de los cancilleres de la Celac, antes de ser presentadas a los primeros mandatarios al siguiente día.

Dijo que ya existe consenso sobre algunos temas, entre ellos el papel de las tecnologías de la información en aras de la paz y del desarrollo, y que se ha avanzado en la redacción del plan de acción, a partir de lo logrado durante la presidencia pro tempore ejercida por Ecuador durante 2015.

El Viceministro cubano agregó que tampoco debe haber dificultades con el contenido de las declaraciones especiales propuestas por algunos países.

Adelantó que entre esos documentos estarán un llamado a Estados Unidos para que levante el bloqueo unilateral impuesto a Cuba desde hace más de cinco décadas, y para que devuelva al Estado cubano el territorio de la base naval de Guantánamo.

En el tema de la migración, habrá una declaración de rechazo a los intentos de algunos países de establecer políticas de selección de migrantes de acuerdo a su país de origen, adelantó Moreno, en alusión a la llamada Ley de Ajuste Cubano, legislación norteamericana que privilegia a los ciudadanos de la isla caribeña que solicitan asilo en la nación nortea.

También se mostró confiado en que se aprueben sendas documentos especiales donde se condene el terrorismo, y se ratifique la soberanía argentina sobre las islas Malvinas, y el derecho de Puerto Rico a su independencia.

La IV Cumbre de la Celac se celebrará el 27 de enero en la sede de la Unión de Naciones Suramericanas, ubicada en la Ciudad Mitad del Mundo, a unos 15 kilómetros al norte de Quito.

Durante el encuentro, el presidente Rafael Correa entregará la presidencia pro tempore del bloque a su homólogo dominicano, Danilo Medina.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/82264-vicecanciller-cubano-iv-cumbre-de-celac-fortalecera-el-bloque>



Radio Habana Cuba